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В статье рассматриваются теоретическое понятие и практические цели уголовного наказания 
в Индии. Анализируется история уголовной политики и правовых теорий о целях наказания в индий-
ских колониях XVIII — XIX вв. Исследованы традиционные нормы о понятии и видах наказаний в ин-
дусском и мусульманском уголовном праве. Отдельно описана Глава III УК Индии 1860 г. «О наказании» 
и закрепленные в ней виды наказаний и принципы их назначения.
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In the article, some theoretical concepts and the practical purposes of criminal penalty in colonial In-
dia is considered. Th e history of criminal policy and theories of punishment purposes analyzed in the In-
dian colonies of the XVIII–XIX centuries. Traditional norms on a concept and types of penalties in Hin-
du and Islamic criminal law are investigated. Chapter III of IPC 1860 and the principles of punishments 
are described separately.
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